

Málaga a 27 de junio de 2024

Estimados cuarentunos:

Como vicepresidenta de la Fundación Madre Coraje quería agradeceros a la Cuarentuna de Marbella, la asistencia a la Cena de Madre Coraje.

Un año más la XXI Cena de madre Coraje ha sido un éxito y nos ha permitido recaudar 22.000€ para apoyar los Proyectos de Madre Coraje en España, Perú y Mozambique, favoreciendo el acceso al agua, un hogar digno y un futuro mejor para tantos que no lo tienen.

GRACIAS, por acompañarnos, deleitarnos con vuestras canciones y por hacer que esta cena sea un lugar de encuentro entre amigos y lleno de generosidad en favor de los que más nos necesitan.

Esperamos poder seguir contando con vosotros para futuros eventos.

Un abrazo lleno de gratitud



Miriam Rein Lorenzale

Vicepresidenta

Fundación Madre Coraje